

# Inauguran mural en homenaje a los héroes de la Guerra del Pacífico

**Obra fue realizada en el sector de playa El Colorado, tradicional lugar de la comuna de Iquique.**

**Redacción**  
 La Estrella de Iquique

**E**n un emotivo acto desarrollado en el sector de la Playa El Colorado, cerca del Marinero Desconocido, se inauguró el mural "Santuario de Los Héroes de la Guerra del Pacífico" y además se desarrolló el lanzamiento del libro "El Regreso de la Covadonga".

La actividad contó con la asistencia del consejero regional, Luis Carvajal, el director del Museo Corbeta Esmeralda, Miguel Riquelme, el escritor y poeta peruano, Juan Carlos

Gamarra, los padrinos Marta Mamani, César García, Luzmila Ramos, entre otros.

Se destacó que el lugar es un privilegio que permite visualizar a través de la imaginación y de la enseñanza de la historia que desde esa orilla se cimentó la gloria de las dos naciones en conflicto, lo que quedó plasmado a través del pincel del artista Roy Araujo.

Además, con el lanzamiento del libro "El Regreso de la Covadonga", de Juan Carlos Gamarra, se cristalizó el homenaje a los héroes de la Guerra del Pacífico.



ACTO DE INAUGURACIÓN CONTÓ CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES.

Pero dicha ceremonia también tuvo por objetivo resaltar la iniciativa de Raúl Ypanaque Aparcana, ciudadano peruano, quien desarrolló todos los trámites en el gobierno de su país, para la creación, reconstrucción y

restauración de la goleta Virgen de la Covadonga.

La patrocinadora del proyecto, Luzmila Ramos, agradeció a los presentes y resaltó el trabajo desarrollado hasta el momento, en favor de dichas iniciativas.

Posteriormente, se presentó al decano del colegio de Psicólogos de Tacna, poeta y escritor, Alex Valenzuela Romero, quien reseñó el contenido del libro, "El Regreso de la Covadonga", para dar paso al escritor Juan Car-

**2**

**figuras emblemáticas de la Guerra del Pacífico** están retratadas: Arturo Prat y Miguel Grau.

los Gamarra, quien sintetizó el contenido del libro.

Luego se procedió al corte de cinta del mural del "Santuario de los Héroes de la Guerra del Pacífico", la que estuvo a cargo de los invitados y patrocinadores. Culminó la actividad con el depósito de ofrendas a la orilla del mar, como testimonio al efecto, arrojo, valentía y reconocimiento a todos los que participaron en la gesta del 21 de mayo de 1879.